

## Medicamentos

En Chile y en los países de Latinoamérica, los precios a público de los medicamentos son abusivos respecto a los mismos, de los mismos laboratorios en otros países, incluso europeos. Una de las fórmulas que existen para morigerar este abuso, es la importación por receta médica para “uso compasivo”. Sin embargo, las compañías farmacéuticas se vienen movilizandoy utilizando sus poderosas influencias, para que las autoridades sanitarias, principalmente de la Unión Europea, prohíban la exportación de los medicamentos, con los cuales estas compañías abusan en países con recursos económicos menores que aquellos, desde donde hasta hoy se han podido importar sus propios medicamentos. Nuestras autoridades económicas deben investigar esta grave situación y abrir al público los capítulos 29 y 30 de Aduana, para que los que conocemos en parte el mercado podamos denunciar los falsos precios declarados por las empresas del rubro.

**DANIEL ZAPATA Z.**